

～メリークリスマス～



高松エステート株式会社

エニシエ通信

クリスマスツリーの灯りが輝く季節になりましたね。もみの木は寒い冬でも緑を絶やすことがないので、永遠の愛や永遠の命の象徴としてクリスマスに飾り付けるようになったそうです。

エニシエでも玄関にクリスマスツリーを飾りました。飾りつけは皆様に手伝っていただき、「どこに飾れば良い？」「綺麗だね」とお話ししながら楽しみました。

他にもポインセチアの壁飾りやリース、木製のミニツリー、それに雫たクマのサンタなど可愛らしいと喜んでいただいています。食堂は折り紙のクリスマスツリーを作りにぎやかに飾り付けました。クリスマスの飾りはどれも可愛いものばかりで見ているとわくわくしてきますね。サンタさんが来てくれるのではなにかという気がしてきて楽しみになります。

発行年月日
2021年
師走号



クリスマス仮装写真

ご自分で好きな物を選んでもらい、お友達同士で、職員と一緒に、息子様に写真をあげたいなどみんな思い思いに写真を撮って楽しみました！可愛いサンタクロースやトナカイがいっぱいですね！



12月のお誕生日

1白
K村様

7白
M國様



今月は2名様です。
お誕生日おめでとう
ございます！

※今月の散髪※

12月27日は訪問理美容の日です。今年最後の散髪です。さっぱりして新年を迎えましょう！
散髪の様子を撮らせていただきました。いつも楽しそうにお話しされています。



クリスマス会



歌の後はケーキを食べながらサンタさんによるプレゼントのくじ引き。「やった！いい物が当たった」「かわいいね！」という声が聞こえてきて久しぶりに楽しい会になりました。



12月19日クリスマス会を行いました！初めにユーフォニアムという楽器の演奏で「おめでとうクリスマス」「サンタが街にやってくる」を。次にハンドベルで「きよしこの夜」「もろびとこぞりて」を演奏しました。「クリスマスらしくていいね！」と楽しんでいただいていた嬉しかったです。



24日の夕食にはチキンとピラフが出てきます！クリスマスが終ると早いものでもう年末ですね。31日にはもちろん年越しそばも。楽しみにしてくださいね！

エニシエ通信

高松工ステート株式会社

発行年月日
2021年
師走号

みんなで体操

お話ししながら楽しんで体を動かしました！みなさん体が温まり、楽しかったと喜ばれていました。寒いと手足が縮こまってしまう。健康のために動かしていきましょう！



クリスマスのお花といえばポインセチアですね。葉が赤、茎が緑、樹液が白のクリスマススカラナーナです。花言葉は「聖夜」「祝福する」など素敵なものばかり。玄関に飾るとパツと明るくなるととても華やかになりました。新しくサクラソウとスマイレを植えて、千日紅は瓶に詰めて飾ってみました。とても可愛くていいアイデアだねくと褒めていただきました！

季節のお花

平素は格別のご高配を賜り心よりお礼申し上げます。おかげさまで無事に年の瀬を迎える事が出来ました。これもひとえに、ご協力して頂いたご家族様のおかげでございます。誠にありがとうございます。来る年も変わらぬご愛顧の程どうぞよろしくお願い致します。向寒の折から、お体を大切に良い年を迎えられますようお祈り致しております。



クリスマスの写真

素敵なお写真を撮ってきていただきました！ポストカードのようにして玄関に飾っています。